

3学期も元気、笑顔で元気もりもり 1/10



畑のダイコンもすくすく。



3学期始業式



スイセンも咲きはじめています。

「今年もよろしくお願いします」と挨拶を交わしながら、3学期の始業式をしました。感染対策のため、短時間の式でしたが、みんなで集まることができ、新しい年のはじまりを感じました。元気にいっぱい遊びましょう。

新しいお家で、みんなとお正月を迎えたよ。

おばあちゃんの家で、おいしいご飯をみんなで食べたよ。

お兄ちゃんと一緒にあそんで楽しかったよ。



冬休みの思い出を発表しました。

これは何かな？

さっそく、「英語であそぼう」も始まりました。

I see something long.
Are you a...?



Good luck in Elementary school!



I see something small.
Are you a ...?

ほくたちが育てているサクラソウ、元気だね。



クリスマスにお正月、たくさん楽しい出来事があった冬休み。その思い出を先生にいっぱいお話しする姿が見られました。3学期も子どもたちと楽しい毎日をつくっていきたいと思います。

今日のスマイル！！